



Este jueves será realizado en Melipilla segundo operativo médico JUNAEB

En la comuna de Melipilla, en días pasados más de 70 estudiantes, de

establecimientos públicos y particular subvencionados, participaron en el primer Operativo Médico del año que organiza JUNAEB.

El primer control fue de traumatología, y fue realizado en dependencias del Colegio San Sebastián debido a la alta cantidad de estudiante.

Se conoció que, para este jueves 5 de junio, en el Colegio Ignacio Serrano Montaner, será realizado un segundo operativo con otros controles médicos que entregará JUNAEB como oftalmología y otorrinolaringología.

